

Mendoza, 15 de enero de 2023

Al Sr. Ministro de Relaciones
Exteriores, Comercio Internacional
y Culto Lic. Santiago Cafiero
S_____ / _____:

Por la presente me dirijo a usted a fin de hacerle llegar mi apoyo al Doctor Federico Ariel Vaschetto para que sea parte integrante de la CIDH; personas y profesionales como tal son las que necesita no sólo un país sino también el mundo.

Tuve la oportunidad de conocerlo en las Competencias Internacionales de Derechos Humanos desarrolladas en la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional de Cuyo, en la cuál fuimos compañeros siendo jurados, en donde vi no sólo un excelente docente, sino que además un excelente profesional totalmente comprometido con los derechos humanos, teniendo una visión global, conciliadora y humanitaria del derecho.

En estos años que llevo de ejercicio de la profesión como también de trabajo en la universidad pública es un orgullo enorme saber que hay personas como Vaschetto que tengan la oportunidad de ocupar un cargo como al que se está postulando.

Sin más que agregar, me despido cordialmente.

Abogado Gonzalo Ruano Fojo.
Secretario de Bienestar
Facultad de Derecho-UNCUYO